



**Syndicat national
Pénitentiaire des
Surveillant(e)s - C.E.A.**

Extraction de Mohamed Amra L'état dépense, le détenu se tait et les agents sont méprisés !!!

L'extraction judiciaire de Mohamed Amra a nécessité des moyens hors normes. Des risques énormes. Pour quoi ?

- Pour escorter un détenu dangereux...
- Avec l'appui d'un hélicoptère, renforts massifs avec l'aide des F.S.I, protocole exceptionnel...

Et au final ? Pour quels résultats : Le détenu garde le silence !

Zéro déclaration ! Zéro coopération ! 100 % de mépris pour les agents !!!

Ce n'est plus une erreur. C'est une insulte.

Après deux collègues assassinés, trois grièvement blessés, et des promesses de sécurité, la Justice a choisi d'ignorer le terrain...

Elle a piétiné le protocole d'Incarville, s'est couchée devant les exigences de la magistrature, et a sacrifié la cohérence, la mémoire, la sécurité.

Une extraction pour rien. Une profession qu'on dédaigne !

On a mobilisé des forces titanesques. On a mis des agents en danger. On a vidé les caisses. Tout ça pour un détenu resté muet.

- Qui paie ? Le contribuable.
- Qui risque ? Les FSI.
- Qui décide ? Des magistrats confortablement installés.

Le SPS-CEA le dit clairement :

Maintenir ce type d'extraction, c'est humilier notre métier.

On n'oublie pas.

On ne pardonne pas.

On ne laissera pas faire.

Merci Monsieur le Juge pour avoir humilié toute une profession....

Le 11/06/2025, le Bureau Central National

Site Internet : <http://www.sps-penitentiaire.fr/> E-Mail : secretariat-sps-cea@hotmail.fr